



AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°009/DAONO/GOUVERNEUR/CRPMP-NO/2025 DU ..0.4..SEPT..2025
POUR LA PRISE EN CHARGE DES TRAVAUX DU TRONCON
CARREFOUR DIRECTION SODECOTON – CARREFOUR
NIGERIARE : 190 ML ; LARGEUR 7 ML ET TROTTOIR DE 1,5 ML DE
LARGE COTE GAUCHE, REVETEMENT EN PAVES
AUTOBLOQUANTS E = 13 CM DANS LA VILLE DE GAROUA.
EN PROCEDURE D'URGENCE

1- OBJET DE L'APPEL D'OFFRE

Le Gouverneur de la Région du Nord, Autorité Contractante, lance un Avis d'Appel d'Offres National pour la prise en charge des travaux du tronçon carrefour direction Sodecoton – Carrefour Nigeriare : 190 ml ; largeur 7 ml et trottoir de 1,5 ml de large cote gauche, revêtement en pavés autobloquants e = 13 cm dans la Ville de Garoua, en procédure d'urgence

2- CONSISTANCE DES TRAVAUX

Les travaux à réaliser comprennent notamment :

- SERIE 000 : INSTALLATIONS
- SERIE 100 : TRAVAUX PRELIMINAIRES- TERRASSEMENTS
- SERIE 200 : VOIRIES
- Série 300 : ASSAINISSEMENT DRAINAGES
- BETONS

3. PARTICIPATION ET ORIGINE

La participation au présent Avis d'Appel d'Offres est ouverte aux Entreprises de droit Camerounais, ayant une expérience avérée dans les domaines de la Construction des Bâtiments et des Travaux Publics et justifiant des capacités techniques et financières pour la réalisation des travaux objet du présent Avis d'Appel d'Offres.

Les entreprises intéressées par le présent Avis d'Appel d'Offres sont invitées à fournir dans leurs offres, les informations authentiques qui permettront de retenir celle pouvant réaliser les prestations après une évaluation approfondie et objective de leurs dossiers.

4. TRANCHES/ALLOTISSEMENT

Les travaux ne sont pas subdivisés en tranches ou en lots

5. FINANCEMENT

Les travaux, objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP du MINHDU, Exercice 2025. *Le montant prévisionnel du marché, à l'issue des études préalables, est de Cent soixante-cinq*

millions huit cent trente-trois mille huit cent quatre-vingt (165 833 880) de Francs CFA Toutes Taxes Comprises.

6. CONSULTATION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être consulté gratuitement dans les Services du Gouverneur de la Région du Nord (porte 112) ou à la Délégation Régionale de l'Habitat et du Développement Urbain du Nord aux heures ouvrables dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres.

Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, sur le site internet de l'ARMP (www.arpmp.cm).

L'Acquisition du DAO

Le retrait du Dossier d'Appel d'Offres se fera sur présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de cent mille (100 000) francs CFA au trésor public.

7. REMISE DES OFFRES :

Chaque offre, rédigée en Français ou en Anglais devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS ou tout autre moyen de communication électronique officiel. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous pli scellé avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde », en plus de la mention ci-dessus dans les délais impartis, au plus tard le **16 SEPT. 2025** à 10 heures précises, heure locale,

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°009/DAONO/GOUVERNEUR/CRPMP-NO/2025 DU **04 SEPT. 2025**

POUR LA PRISE EN CHARGE DES TRAVAUX DU TRONCON

CARREFOUR DIRECTION SODECOTON – CARREFOUR

NIGERIARE : 190 ML ; LARGEUR 7 ML ET TROTTOIR DE 1,5 ML DE

LARGE COTE GAUCHE, REVETEMENT EN PAVES

AUTOBLOQUANTS E = 13 CM DANS LA VILLE DE GAROUA.

EN PROCEDURE D'URGENCE

Taille et format des fichiers

Les tailles maximales des documents qui vont transiter sur la plateforme et constituant l'offre du soumissionnaire sont les suivantes :

- 5 MO pour l'Offre Administrative ;
- 15 MO pour l'Offre Technique ;
- 5 MO pour l'Offre Financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Le candidat veillera à utiliser des logiciels de compression afin de réduire éventuellement la taille des fichiers à transmettre.]

8. RECEVABILITE DES OFFRES

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission (conforme au modèle joint en annexe) établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministre en charge des Finances et dont la liste figure dans la pièce n°15 du DAO d'un montant de *deux*

millions (2 000 000) francs CFA. Valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en photocopies certifiées conformes par le service émetteur compétent. Elles devront obligatoirement être datées de moins de trois (03) mois et valides le jour de l'ouverture des plis, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement être en cours de validité conformément à la réglementation en vigueur. Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres ou encore ne respectant pas les modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée purement et simplement irrecevable.

9. OUVERTURE DES OFFRES

L'ouverture des plis se fait en un temps et aura lieu le **16 SEPT 2025** à 11 heures par la Commission Régionale de Passation des Marchés du Nord dans la salle des Conférences des Services du Gouverneur de la Région du Nord.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne de leur choix dûment mandatée, même en cas de groupement d'entreprises.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de D'Appel d'Offres.

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heures accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

L'ouverture se fera au plus tard une heure après celle limite de réception des offres fixée dans le Dossier d'Appel d'Offre.

10. DELAI D'EXECUTION

Le délai maximum d'exécution des travaux, prévu par l'Autorité Contractante est trois (03) mois.

11. CRITERES ELIMINATOIRES

Les principaux critères relatifs à l'élimination des offres des candidats sont définis comme ci-après :

- de l'absence du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis;
- de la non -production au-delà du délai de 48 h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis, (excepté le cautionnement de soumission);
- des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- du non-respect de critères essentiels de 22 oui sur les 31 possibles ;
- de l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
- l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière (les BPU, le DQE et SDPU));
- de l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE);
- de l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- de l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;
- l'absence du reçu de la CDEC ;
- de l'attestation de catégorisation.

12. CRITERES ESSENTIELS

Les critères essentiels à la qualification des soumissionnaires porteront, à titre indicatif, sur :

N°	Critères essentiels	Notation binaire
1	Présentation générale de l'offre	01 Oui/Non
2	Le chiffre d'affaires	01 Oui/Non
3	Méthodologie et planning	05 Oui/Non
4	Les références de l'entreprise	03 Oui/Non
5	L'expérience du personnel	06 Oui/Non
6	La disponibilité du matériel et des équipements	11 Oui/Non
7	La capacité financière ou d'autofinancement	01 Oui/Non
8	CCTP signé et paraphé.	01 Oui/Non
9	Visite de site	01 Oui/Non
10	Reçu de la CDEC	01 Oui/Non

Seul les soumissionnaires ayant obtenu au moins 70% des OUI seront éligibles à l'analyse financière, soit 22 oui sur les 31 possibles ;

Les erreurs de calcul seront corrigées. La comparaison des offres retenues s'effectuera sur la base du prix toutes taxes comprises (TTC) en prenant en compte toutes les rubriques du bordereau des prix et les corrections éventuelles.

13. ATTRIBUTION DU MARCHÉ

L'Autorité Contractante, attribue le Marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualifications technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins disante en incluant, le cas échéant, les remises proposées.

14. DUREE DE VALIDITE DES OFFRES

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour le dépôt des offres.

15. RENSEIGNEMENTS COMPLEMENTAIRES

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, ou tout autres moyens de communication électronique indiqué par le Gouverneur du Nord.

16. LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LES MAUVAISES PRATIQUES

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP ou le MO/MOD.

Garoua, le **04 SEPT 2025**

Ampliations:

- ✓ DR MINH DU/NO (Pour information)
- ✓ DR MINEPAT/NO (pour publication)
- ✓ ~~DR MINMAP~~/NO (pour publication)
- ✓ ARMP/Nord/NO (pour publication et archivage)
- ✓ Président CRPMP-NO (pour information)
- ✓ Affichage (pour information)
- ✓ Archives/Chrono

LE GOUVERNEUR DE LA REGION DU NORD

(Autorité Contractante)



LE GOUVERNEUR

ABATE EDI Jean

Administrateur Civil Principal Hors Classe



OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N°009/DAONO/GOUVERNOR/CRPMP-NO/2025 .0.4.SEPT.2025 FOR
FOR THE PRISE IN CHARGE OF THE WORKS OF THE CARREFOUR
DIRECTION SECTION SODECOTON – CARREFOUR NIGERIARE : 190
ML ; LARGEUR 7 ML ET TROTTOIR DE 1,5 ML DE LARGE COTE
GAUCHE, REVETEMENT EN PAVES AUTOBLOQUANTS E = 13 CM IN
GAROUA TOWN, IN EMERGENCY PROCEDURE

1. OBJECT OF THE INVITATION TO TENDER

The Contracting Authority, hereby announces the launch of a National Open Call for
Tenders for the execution of rehabilitation works,

Under Emergency Procedure

2. NATURE OF WORKS

The works to be carried out include, in particular:

- SERIES 000: INSTALLATIONS
- SERIES 100: CLEANING AND EARTHWORKS
- SERIES 200: DRAINAGE - DEMOLITION
- SERIES 300: CONSTRUCTION OF THE DAMAGED PART OF THE BRIDGE
- Construction of abutments and reinforced concrete piers
- Implementation of Q400 dosed reinforced concrete for foundation abutments
- Supply and implementation of bituminous products
- Backfilling of the technical block
- Q420 dosed reinforced concrete beam
- Implementation of the slab and beams in Q420 dosed reinforced concrete
- Prefabricated beam and abutment wall + return walls

3. PARTICIPATION

Participation in this Call for Tenders is open to companies and/or groups of public works companies established in Cameroon. Interested companies are invited to provide authentic information in their bids, which will allow for the selection of the one capable of carrying out the work after a thorough and objective evaluation of their application.

4. FINANCING

The works subject to this Call for Tenders are financed by the BIP MINTP, Fiscal Year 2025. The estimated amount of the contract following preliminary studies is one hundred million (165,833,880) CFA Francs, including all taxes.

5. CONSULTATION OF THE TENDER DOCUMENTS

The physical copy of the Tender Document can be consulted free of charge at the offices of the Governor of the North Region or at the Regional Delegation of Public Works for the North during working hours from the publication of this Call for Tenders.

It can also be accessed online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website (www.armac.cm), or through any other electronic communication means specified by the Project Owner.

The Tender Document can be collected upon presentation of a receipt for a non-refundable payment of one hundred Thousand (100,000) CFA Francs.

6. SUBMISSION OF BIDS

Each offer, written in French or in English bidder on the COLEPS platform or any other official electronic communication means specified by the Project Owner by no later than [submission deadline] at [deadline time]. A backup copy of the bid saved on a USB stick or CD/DVD must be sent in a sealed envelope clearly labelled "backup copy," in addition to the aforementioned label, within the stipulated time frame, at private Secretariat of the Governor of the North Region no later than the 16 SEPT 2025 at 10 O'clock local time, and must bear the following words:

NATIONAL OPEN CALL FOR TENDERS

N°009/DAONO/GOUVERNOR/CRPMP-NO/2025 04 SEPT 2025 FOR

FOR THE PRISE IN CHARGE OF THE WORKS OF THE CARREFOUR DIRECTION
SECTION SODECOTON – CARREFOUR NIGERIARE : 190 ML ; LARGEUR 7 ML ET
TROTTOIR DE 1,5 ML DE LARGE COTE GAUCHE, REVETEMENT EN PAVES
AUTOBLOQUANTS E = 13 CM IN GAROUA TOWN, IN EMERGENCY PROCEDURE

File Size and Format

The maximum sizes of the documents that will be transmitted on the platform and constituting the bidder's offer are as follows:

- 5 MB for the Administrative Offer;
- 15 MB for the Technical Offer;
- 5 MB for the Financial Offer.
- The accepted formats are:
- PDF format for textual documents;
- JPEG for images.

The candidate should ensure to use compression software to potentially reduce the size of the files to be transmitted.

7. ELIGIBILITY OF BIDS

Each tenderer must attach to his administrative documents, a tender deposit (in accordance with the model attached), drawn up by a first-rate bank approved by the Minister of Finance and listed in Exhibit DAO 15 an amount of *two million (2, 000, 000) CFA francs*. Valid for thirty (30) days beyond the original bid validity date.

The administrative documents, technical offer, and financial offer must be placed in separate envelopes and submitted in sealed form. The following will be deemed ineligible by the Project Owner:

- Envelopes with indications of the identity of the bidder;
- Envelopes received after the specified submission deadlines;

- Envelopes not complying with the submission method;
- Envelopes without identification of the Call for Tenders;
- Failure to meet the number of copies indicated in the RPAO or offers submitted in copies only.

Any incomplete offer, in accordance with the requirements of the Tender Document, will be declared ineligible. In particular, the absence of a bid security issued by an organisation or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue securities in the field of public procurement, or non-compliance with the templates of the documents in the Tender Document, will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid security that is submitted but has no relation to the relevant consultation is considered absent. A bid security presented by a bidder during the bid opening session is deemed ineligible.

8. OPENING OF BIDS

The opening of the bids will be done in one (01) phase on **5 6 SEPT 2025** at 11 O'clock PM by the Regional Commission for Public Procurement of the North in the room located in the Governors of office.

Only bidders may attend this opening session or be represented by one person of their choice, duly mandated, even in the case of a group of companies.

Under penalty of rejection, the required documents in the administrative file must be presented in original form or as certified copies by the issuing service or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Specific Regulations of the Call for Tenders. They must be dated no more than three (03) months old or have been established after the date of signature of the Call for Tenders notice.

In the event of absence or non-compliance of any document in the administrative file during the opening of bids, the offer will be rejected after a period of 48 hours granted by the Commission.

The opening will take place no later than one hour after the deadline for receiving bids specified in the Tender Document.

9. EXECUTION TIMEFRAME

The maximum timeframe for the completion of the works, as stipulated by the Contracting Authority, is **three (03) months**.

10. ELIMINATORY CRITERIA

The main criteria for eliminating candidates' bids are defined as follows:

1. - Absence of bid bond at the opening of bids;
2. Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);
3. False declarations, fraudulent schemes or forged documents;
4. Failure to comply with essential criteria 22 over 31
5. Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts during the last three years;
6. Absence of a quantified unit price in the financial offer;
7. Absence of an element in the financial offer (submission, BPU, DQE);
8. Absence of integrity charter dated and signed
9. Absence of the dated and signed commitment statement to comply with environmental and social clauses.
10. Absence of CDEC recur;
11. Categorization certificate.

MAIN TECHNICAL QUALIFICATION CRITERIA

The criteria for qualification of candidates to be assessed binary (yes or no) will cover:

N°	Essential criteria	Binary notation
----	--------------------	-----------------

1	General presentation of the offer	01 Yes / No
2	Turnover	01 Yes / No
3	Access to a line of credit or other financial resources	05 Yes / No
4	Contractor's references	03 Yes / No
5	Staff experience	06 Yes / No
6	Availability of materials and equipment	11 Yes / No
7	Financial capacity	01 Yes / No
8	Same duty experiences	01 Yes / No
9	CDEC recur	01 Yes / No

Only tenderers who have obtained at least 70% of the YES will be eligible for the financial analysis, either 22 yes on 31 possible;

The calculation errors will be corrected. The comparison of the selected offers will be made on the basis of the price including all taxes (TTC) taking into account all the items of the price schedule and any corrections.

12. AWARD OF CONTRACT

The Contracting Authority will award the contract to the bidder whose bid has been the evaluated lowest and found to comply with the tender file.

13. VALIDITY PERIOD OF OFFERS

Bidders remain bound by their offer for 90 days from the initial deadline set for the submission of offers.

14. ADDITIONAL INFORMATION

Additional information can be obtained during business hours at private Secretariat of the Governor of the North Region or from the North Regional Delegate of Public Works in Garoua, or online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or through any other means of electronic communication specified by the Governor of the North.

Copies:

- ✓ DR MINH DU/NO
- ✓ DR MINMAP/NO
- ✓ DR MINEPAT/NO (for information)
- ✓ DR DRMAP/NO (for publication)
- ✓ ARMP / North (for publication and archiving)
- ✓ President TB/NO (for information)
- ✓ Display (for information)
- ✓ Archives / Chrono

Garoua, 04 SEPT 2025

The Governor of the North Region,
Contracting Authority

